

Christof Gunia hat sich im Laufe seiner über 30-jährigen Karriere als Business Consultant, Projektleiter und Key Account Manager einen Namen in der Beratungs- und Finanzbranche gemacht. Dabei sammelte er bei regionalen wie auch internationalen Banken umfangreiche Berufserfahrung. Seit rund 20 Jahren ist er im Bereich IT in der Finanzbranche tätig und hat sich auf Projekte im Private Banking, Financial Planning und der Vermögensverwaltung spezialisiert. Seit 2018 ist Christof Gunia als Country Manager für Deutschland bei der Expersoft Systems AG tätig, wo er erfolgreich die Betreuung und Entwicklung von Kundenbeziehungen verantwortet. Das inhabergeführte Schweizer Unternehmen bietet maßgeschneiderte Portfolio-/CRM-Software und Services für weltweit mehr als 600 Vermögensverwalter, Banken und Family Offices an. Seit 1992 hat sich die Expersoft Systems AG mit über 300 Mitarbeitern am internationalen Markt bewährt. Die Softwarelösung PM1/AM-One wird mit modernster Technologie entwickelt, so dass hochleistungsfähige Funktionen und Prozesse das erfolgreiche Management komplexer Vermögen optimieren.